

Du nouveau dans votre revue en 2018

Christian Derancourt



Chers collègues

Le comité de rédaction de *Dermato Mag* s'est attaché en 2017 à ouvrir de nouvelles rubriques pouvant être utiles de manière immédiate à votre pratique en dermatologie ambulatoire :

La rubrique environnementale pilotée par Laurent Misery qui fait le point sur la relation dermatologie et environnement ; cette rubrique reste inédite dans la presse médicale francophone dermatologique. Cette mise au point régulière peut nous permettre d'optimiser nos pratiques en termes d'empreinte environnementale (CO₂, perturbateurs endocriniens...) et *a minima* de pouvoir répondre aux questions que nous nous posons mais également que nous posent les patients dans nos cabinets.

La thématique « dermatologie connectée », coordonnée par Philippe Beaulieu et Nicole Jouan qui doit aider les dermatologues français à être acteurs du virage numérique dans la pratique médicale dermatologique, et cet aspect n'est pas étranger à l'approche environnementale... Cette rubrique est la continuité du Forum.dermato@connecté, initié l'année dernière.

Une rubrique de dermatologie interventionnelle qui débute avec ce numéro 1. Pendant quelques numéros, Florence Corgibet nous fera une description illustrée des principaux points de chirurgie cutanée. Le texte est accompagné de vidéos lui correspondant, que l'abonné peut retrouver en ligne. Certains aspects chirurgicaux simples et parfaitement illustrés (comme dans ce numéro le point séparé simple) peuvent tout à fait être utiles au dermatologue junior, en formation..., et cette rubrique participe ainsi au décloisonnement de la formation des internes, avec ce complément de formation en milieu libéral désormais possible, et on y revient dans ce numéro. D'autres gestes chirurgicaux plus sophistiqués suivront, ainsi que des aspects de dermatologie interventionnelle non chirurgicale...

Nous espérons que ce virage amorcé en 2017 se confirmera en 2018, notre souci premier étant que la lecture de *Dermato Mag* soit utile pour optimiser notre pratique quotidienne et dans le même temps nous informer de la vie de la FFFCEDV et de nos associations.

